

Medio	La Tercera.com
Fecha	19-8-2014
Mención	Cerca de 200 investigadores de Chile y el mundo se reúnen en cumbre internacional sobre educación. Actividad organizada por el CEPPE, al que pertenece la UAH.

Cerca de 200 investigadores de Chile y el mundo se reúnen en cumbre internacional sobre educación

"Lo público y la educación" es el tema del Congreso Interdisciplinario de Investigación, organizado por el CIAE de la U. de Chile y el Ceppe de la PUC, que contará con la presencia del ministro Eyzaguirre.

por Génesis Moreno - 19/08/2014 - 11:25



Cerca de **200 investigadores de Chile y el mundo** se reunirán en el Tercer Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación CIIE 2014, cuyo lema es "**Lo público y la Educación: ideas, intereses y nuevas instituciones**", que se realizará este jueves y viernes en el Hotel Crowne Plaza Santiago.

La actividad, que **será inaugurada por el ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre**, dará a conocer cerca de **180 investigaciones** desarrolladas por especialistas de diversas áreas, como educación, psicología, ingeniería, medicina, economía, matemáticas, lenguaje y sociología.

"**Nuestro objetivo es que este Congreso genere un espacio de conversación y diálogo, más allá de la coyuntura, acerca de lo que la sociedad chilena está esperando respecto de cambios de su sistema educativo**", sostuvo **Alejandra Mizala**, presidenta del Congreso y directora académica del CIAE de la U. de Chile.



En el marco del Congreso, y también durante las dos jornadas, **se desarrollará el Cuarto Congreso de Investigación en Educación Superior**, coorganizado con la Universidad Diego Portales a través del Centro de Políticas Comparadas en

Educación.

“Luego de la Reforma Educacional que se ha puesto en marcha este año y de los profundos cambios sistémicos a los que como país queremos llegar, resulta más urgente y estratégico que nunca escuchar y considerar la evidencia nacional e internacional que el campo de la investigación ha recopilado”, remarcó **Cristian Cox**, presidente del Comité de Programa y decano de la Facultad de Educación de la UC.

EL PROGRAMA

En su primera sesión, a realizarse este jueves 21 de agosto, asistirán los rectores de la Pontificia Universidad Católica de Chile, **Ignacio Sánchez**; de la Universidad de Chile, **Ennio Vivaldi**; y de la Universidad Diego Portales, **Carlos Peña**; además de otras autoridades de la política pública sectorial, profesores, académicos y representantes de la comunidad escolar.



Las presentaciones y debates se desarrollarán de manera simultánea y contemplan ocho áreas temáticas: Política Educativa, Mejoramiento escolar y liderazgo educativo, Pedagogía y enseñanza, Docentes, TIC y

Educación, Neurociencias, cognición y aprendizaje, Historia de la Educación y Educación Superior.

El Congreso finalizará con el panel titulado "Lo público y la educación: ideas, intereses y nuevas instituciones", en el que participarán **Cristián Larroulet** (ex ministro Secretario General de la Presidencia); **Martín Hopenhayn** (director de la División de Desarrollo Social de la CEPAL) y **Juan Carlos Tedesco**, ex ministro de Educación de Argentina.

EXPOSITORES EXTRANJEROS

Algunos de los investigadores internacionales que participarán del encuentro son **Richard Elmore**, profesor de la **Escuela de postgrado de Educación de la Universidad de Harvard** y miembro de la Academia Nacional de Educación de EE.UU.; **Penny B. Sebring**, investigadora Asociada Senior y co-directora **Fundadora del Consorcio de Investigación Escolar de la Universidad de Chicago** y **Juan Carlos Tedesco**, quien ha sido funcionario de UNESCO y **Ministro de Educación de Argentina los años 2008-2009**, entre otros.

El seminario es organizado por el Centro de Investigación Avanzada en Educación de la Universidad de Chile (**CIAE**) y el Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación de la Universidad Católica de Chile (**CEPPE**), con sus instituciones asociadas (Universidad de Concepción, Universidad de la Frontera, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Alberto Hurtado y Fundación Chile).

